

210481

Actualidad Cultural

1984 b. b.

Julio Cortázar

BUENOS AIRES, (AFP) - En un esfuerzo por caldear el tibio homenaje a Julio Cortázar en Argentina, en el décimo aniversario de su muerte, un grupo de escritores y amigos del autor de "Rayuela" ha convencido a un concejal para que sugiera que se llame a una calle de Buenos Aires con el nombre del escritor.

El proyecto del concejal en cuestión, Raúl Puy, entró este miércoles en el Concejo Deliberante -cámara de concejales- después de que un grupo de escritores y amigos de Cortázar promoviera una recolección de firmas y adhesiones en las principales librerías de la ciudad. La calle elegida, que actualmente se llama Espinosa y está en el populoso barrio bonaerense de Agronomía, linda con la casa de la madre de Cortázar y con una zona en la que el escritor sitúa la acción de su cuento "Omnibus", que transcurre en un ómnibus de transporte urbano de pasajeros.

En los fundamentos de su proyecto, el concejal Puy recuerda que Julio Cortázar, fallecido en París el 11 de febrero de 1984, "nunca se olvidó del olor a aserrín de los cafés de Buenos Aires y atrapó a los lectores con la invisible magia de los genios". "Una forma de reafirmar su recuerdo es designar con su nombre una calle de Buenos Aires", sostiene el concejal.

Julio Cortázar [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1994

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Julio Cortázar [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile